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Bonsoir à tous,

J'ai récemment découvert la profession de greffier au tribunal de commerce, ce métier qui 
m'intéresse particulièrement, au-delà des revenus confortables qu'il permet d'avoir, il 
représente une liaison entre le monde des affaires et du droit et j'adorerai avoir l'occasion de 
l'exercer. 

Seulement, après avoir parcouru les réseaux, nombreux sont ceux qui qualifient cette 
profession comme étant fermée à double-tour, il apparaît aux yeux de beaucoup comme étant 
impossible de réussir dans ce métier sans avoir de contacts. Etant extrêmement motivé à 
l'idée d'exercer ce métier, j'aimerais avoir des éclaircissements de votre part, merci d'avance :-
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